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No dia dez do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores: Ademar Pierezan, Leandro Caproski, Dilamar 

Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, Dulce Bettu 

Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima Pelegrini e 
Amarildo Francescon, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na vigésima primeira sessão ordinária do ano 

legislativo de 2016. Verificado o número legal, o Vereador 

Ademar Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a todos os 

presentes no plenário, aos parceiros da Casa, incluindo a presença 

da sgt. Vidal e sd. Stalter da BM, ao prestador de serviços na área 

de segurança, o Leonir, ao repórter Luiz do Eco Regional, e aos 

demais colegas vereadores, declarando desta forma, abertos os 

trabalhos da sessão legislativa. Em seguida, foi passada a palavra 

ao Secretário da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador 

Dilamar F. Borges, para a leitura das correspondências recebidas. 

O secretário da Câmara Eduardo Fernandes deu seqüência aos 

trabalhos lendo a Ata nº 020/2016 da sessão ordinária do dia 27 

de outubro deste mesmo ano. Lida e colocada em discussão, a 

referida ata foi aprovada por unanimidade. Após, foi realizada a 

leitura da Pauta nº 021/2016 a ser seguida na sessão, pelo 

Vereador Dilamar. Após a leitura, a pauta foi colocada em 

discussão, votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei nº 035/2016  Abre crédito especial por redução de dotação 

orçamentária. Projeto de Lei nº 036/2016  Abre créditos 

suplementares por redução de dotação orçamentária. Projeto de 

Lei nº 037/2016  Abre créditos suplementares por superávit 

financeiro e redução de dotações orçamentárias. Matéria em 



segunda discussão Projeto de Lei nº 030/2016  Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 1494/2014 de 03 de outubro de 

2014. Matéria  em  primeira discussão: Projeto de Lei nº 

034/2016  Estima a receita e fixa a despesa do Município de Nova 

Alvorada para o exercício financeiro de 2017. Indicações: Não 

tem. Demais  proposições: Não tem. Foi colocada pelo Presidente 

da Casa em discussão, a pauta de forma conjunta com os pedidos 

de regime de urgência aos Projetos de Lei 035/2016, 036/2016 e 

037/2016. Colocada em votação de forma conjunta, a pauta foi 

aprovada pelos vereadores por unanimidade. Dando seqüencia aos 

trabalhos, o Vereador Dilamar leu o Projeto de Lei nº 035/2016. 

Colocado o projeto em discussão e após sendo votado, foi 

aprovado por unanimidade. O Vereador Dilamar leu em seguida o 

Projeto de Lei nº 036/2016. Colocado o projeto em discussão e 

após votado, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Dilamar 

leu em seguida o Projeto de Lei nº 037/2016. Colocado o projeto 

em discussão e após votado, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Dilamar leu em seguida o Projeto de Lei nº 030/2016 

em segunda discussão, com parecer desfavorável, e cuja alegação 

do mesmo, com as citadas nomeações, causaria despesas em fim 

de mandato. O Vereador solicitou votação nominal para o projeto 

em questão. O Vereador Leandro, com a palavra, cumprimentou à 

todos os presentes na Casa e desculpou-se junto aos colegas 

vereadores por ter solicitado uma sessão em atraso para dar baixa 

no projeto e para que fosse criada uma emenda. O mesmo 

informou-se junto à outros assessores jurídicos da região sobre a 

legalidade do projeto, e afirmou, pelo seu entendimento, que o 

mesmo não causaria despesas ao município, conforme 

mencionado, e explicou que não existe nomeação imediata e sim 

preenchimento de cargos vagos, e por isso seu voto é favorável ao 

projeto, e contrário ao parecer jurídico. A votação foi nominal de 

acordo com o pedido do Vereador Dilamar, resultado no placar de 

cinco votos favoráveis e três votos contrários. O Vereador 

Dilamar leu em seguida o Projeto de Lei nº 034/2016, em 



primeira discussão. Com a palavra, o Vereador Leandro, com 

referência ao orçamento do exercício fiscal de 2017 do município, 

solicitou aos colegas vereadores uma atenção especial ao mesmo, 

para que se pudesse debater melhor, com criação de emendas para 

se evitar créditos suplementares e que sempre são realizados pela 

falta de observância do orçamento para o próximo mandato. O 

Vereador Ademar reforçou as palavras do Vereador Leandro e 

informou aos seus pares, que o orçamento ficará à disposição dos 

vereadores caso se queira criar alguma emenda. O Projeto fica 

baixado momentaneamente para estudos e análise das comissões e 

os seus pareceres. Foi deixada em seguida pelo Presidente da 

Casa, a palavra livre ao vereador, que dela quisesse fazer uso na 

tribuna e fazer as suas manifestações. Com a palavra, o Vereador 

Leandro cumprimentou a todos da Casa, à sgt. Vidal e ao sd. 

Stalter da BM, ao Leonir, ao repórter Luiz do Eco Regional, e aos 

demais colegas vereadores, salientando que sempre respeitou as 

opiniões de todos em qualquer projeto que tramitasse pela Casa, e 

reafirmou ao Vereador Dilamar, que segundo a análise do mesmo 

feita por assessores jurídicos, tal projeto não causaria despesas ao 

município, e cuja nomeação neste caso, seria de inteira 

responsabilidade do prefeito em exercício, que poderá responder 

através de amparos legais. O trabalho dos vereadores é apenas 

votar, apenas observando se o projeto é legal ou não. Explicou os 

motivos da sua não participação no jantar da Consepro à Sgt. 

Vidal, e que dará sua contribuição de outras formas. Entendeu que 

a participação popular no jantar poderia ter sido maior, por ser um 

assunto que é de interesse geral, e que envolve toda a comunidade 

de Nova Alvorada. Explicou sobre o orçamento que cabe à 

segurança pública do município aos representantes da BM, e 

agradeceu pela atenção dada. Com a palavra, o Vereador Dilamar, 

representante da comunidade de Linha Marmeleiro, convidou à 

todos para participarem da grandiosa festa que foi realizada no 

domingo e agradeceu pelas suas presenças. Com pesar, externou 

seus sentimentos à família do companheiro Fermino Taborda, 



falecido tragicamente no interior do município, e agradeceu a 

presença da BM nesta Casa através de seus representantes. Fez 

um convite especial para a segunda tertúlia no Rancho da 

Amizade, que será realizada no dia três de dezembro de 2016, 

com início às 20:00 h, com animação do grupo Os Monarcas, e 

informou também que os ingressos se encontram à disposição do 

público para aquisição no comércio local, e agradeceu 

antecipadamente a presença de todos no evento. O Presidente da 

Casa, complementando as palavras dos Vereadores Leandro e 

Dilamar, informou aos representantes da BM, que solicitou um 

relatório à administração com o orçamento do município para o 

ano de 2017, e que estaria disponibilizando uma cópia. Informou 

também às pessoas interessadas que desejassem fazer carteira de 

motorista que haveria na sexta-feira uma reunião na Câmara de 

Vereadores com o pessoal do Flávio Perin, do CFC de Marau, às 

20:00 h. Falando em nome de todos os vereadores da Casa, 

expressou os seus sentimentos à família do colega Fermino 

Taborda, sentindo profundamente a sua perda. Encerrou alertando 

à todos sobre a permanência na Câmara do Projeto 034/2016 que 

trata do orçamento financeiro do exercício 2017 do município, 

para estudos, discussões ou criações de emendas para o mesmo. 

Com a palavra o Vereador Amarildo igualmente cumprimentou à 

todos e elogiou o belo trabalho realizado pela BM no município, e 

acredita em auxílio e participação maior para o ano de 2017, para 

que a segurança melhore cada vez mais. Agradeceu ao Eco 

Regional, na figura do Sr. Luiz, pela reportagem realizada na 

ocasião da viagem à Brasília. Também expressou seus sinceros 

sentimentos às famílias do colega Fermino Taborda e da família 

Tafarel pela perda de sua tia. Aberto espaço na tribuna livre para 

o pronunciamento da sargento Vidal, da BM, que expressou suas 

manifestações de agradecimento pela participação da comunidade 

novalvoradense no evento da Consepro, através de jantar 

beneficente e expôs as suas considerações a respeito das verbas 

destinadas à segurança pública no orçamento financeiro para o 



exercício fiscal de 2017 ao município de Nova Alvorada. 

Encerrou, agradecendo e desejando uma boa noite à todos. Nada 

mais havendo a tratar, o senhor Presidente, convocou a todos os 

seus colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no dia 24 de novembro de 2016, quinta-feira, neste 

mesmo local, com início às vinte horas e, em nome de DEUS, 

encerrou a sessão.                  –x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 
  Ademar Pierezan    Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


